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« Cette formation a été un vrai « plus » dans mon parcours » 

Pourquoi avoir choisi l’Année Spéciale ? 

 

 

  

 

 
 

        Quels souvenirs en gardez-vous ? 

 

 

 

 

 

   

Et depuis ? 

 

 

 

 

 

 

 

 L’anecdote des profs…  

Grâce ce DUT et après avoir passé un petit concours d’entrée, j’ai finalement 

pu intégrer la formation où je suis actuellement : un Bachelor in Aviation 

Management aux écoles de Toulouse Business School et de l’ENAC. J’aimerais 

par la suite me spécialiser dans le secteur aéroportuaire – dans partie 

exploitation/escale des avions. 

 

Je souhaitais intégrer une école de commerce en 3e année de 

spécialisation aéronautique et le DUT Gestion Logistique et 

Transport que je possédais n’était pas suffisant pour cela. En 

revanche, cela était possible avec un DUT GEA. Ayant entendu 

parler de la filière année spéciale qui me permettait d’obtenir ce 

diplôme en 1 an au lieu de 2, j’ai donc fait le choix de cette filière. 

Cette formation a été un vrai « plus » dans mon parcours. Elle m’a 

permis d’acquérir des notions clés du monde de l’entreprise et de la 

gestion, sujets importants où j’avais pourtant peu de connaissances. 

L’une des choses qui m’a particulièrement marquée a été la qualité de 

nos professeurs et de leurs enseignements. Ils ont été très pédagogues, 

patients, encourageants mais aussi rassurants. La formation étant riche 

et condensée, leur présence a permis d’avancer dans les moments plus 

compliqués. Je garde un très bon souvenir de cette année où j’ai pu faire 

de belles rencontres et où j’ai appris beaucoup de choses ! 

Je pense que ce dont je suis la plus fière, c’est de ne jamais avoir rien lâché. Ça n’a vraiment 

pas toujours été simple, mais à chaque fois j’ai gardé en tête mon objectif et pourquoi 

j’étais là, ce qui m’a permis de m’accrocher. 

La promo #2020 a évidemment été durement touchée par la crise sanitaire, mais comme 

Marine, les étudiants se sont accrochés et ont continué de se projeter dans l’avenir ! 


